

Unna, 10. Oktober 2017

Teamsitzung „SCHÖNSCHREIBEN“

Liebes Kollegium,
hier die Ergebnisse und Vorschläge aus unserer Sitzung zum Thema „Schönschreiben an der Schillerschule“:

Unstrittig ist:

Die Kinder sollen leserlich schreiben.

Die Kinder sollen verbunden schreiben.

Auf dem Server unter „Dokumente“ gibt es nun einen Ordner „SCHÖNSCHREIBEN“, in dem alle Dokumente zum Thema abgelegt werden. Auch die angeschafften Bücher sind dort als PDF zu finden.

Nach kurzer Diskussion haben wir uns auf folgende Vorschläge geeinigt, die im Grunde sofort umgesetzt werden können:

Es gibt jede Woche verbindliche Schönschreibzeiten, die jede Lehrkraft im Stundenplan der Klasse vorsieht. Außerdem kann eine Schönschreibaufgabe auch als Hausaufgabe formuliert werden.

Jahrgang 1: Die Kinder arbeiten mit ihrem Druckschriftlehrgang. Dabei wird besonders auf Schönschrift durch das Kollegium geachtet.

Jahrgang 2: Die Kinder arbeiten mit ihrem Druckschriftlehrgang. Dabei wird besonders auf Schönschrift durch das Kollegium geachtet. Hinzu kommt der Lehrgang zur VA, der individuell (früher oder später, aber verbindlich) eingesetzt werden soll.

Jahrgang 3: Fortführung des Lehrgangs zur VA. Hinzu kommen Abschreibtexte nach Sommer-Stumpenhorst in VA in gesondertes „Schönschreibheft“.

Jahrgang 4: Wenn noch nicht beendet, Fortführung des Lehrgangs zur VA. Hinzu kommen Abschreibtexte nach Sommer-Stumpenhorst in VA in gesondertes „Schönschreibheft“.

Hinzu können besondere Schönschreibaufgaben zu verschiedenen Anlässen kommen.

Hinweis: Damit wird der Schreibschriftlehrgang wieder verbindlich. Wir bitten um Beachtung!

